



Morena inicia debate nacional sobre elección de ministros por voto popular

En la Cámara de Diputados ha dado inicio ya el debate nacional convocado por el Grupo Parlamentario de Morena y sus aliados respecto a esta propuesta para elegir a los ministros de la Corte por voto popular, así como por una reforma integral al Poder Judicial. Al comienzo de este debate, el coordinador de la mayoría parlamentaria en el Palacio de San Lázaro, Ignacio Mier, aseguró que no se trata de poner en entredicho ni de debilitar el principio de la división de poderes sino por el contrario, de fortalecerlo.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4843?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!ADDBrpxBzfMf2pY&ithint=video&e=oOMHPv>